



Baromètre mensuel MARS 2016

BILAN DÉPARTEMENTAL – MARS 2016

	Accidents corporels	Personnes décédées	Personnes blessées	dont blessées Hospitalisées (+ de 24h)
Mars 2016	96	10	104	49
Mars 2015	102	9	128	93
Variation Mars 2016 / 2015	- 6	+ 1	- 24	- 44

Sources : Les données provisoires ont été calculées à partir des informations "télégrammes" et "Portail Accidents" communiquées par les Forces de l'Ordre. Les données définitives proviennent de la base de données Concerto (fichiers BAAC).

Personnes décédées	Piétons	Cyclistes	Cyclomotoristes	Motocyclistes	Automobilistes	PL	Autres*	Total
Mars 2016	0	1	0	4	5	0	0	10
Mars 2015	4	1	0	0	2	1	1	9
Variation 2016 / 2015	- 4	0	0	+ 4	+ 3	- 1	- 1	+ 1
Cumul 2016	4	1	0	5	14	0	0	24
Cumul 2015	8	2	0	1	8	1	1	21
Variation Cumul 2016/2015	- 4	- 1	0	+ 4	+ 6	- 1	- 1	+ 3

* Voitures, transports en commun, engins spéciaux, tracteurs agricoles etc...

Commentaires : 1 personne tuée supplémentaire est comptabilisée en mars 2016 avec 10 décès contre 9 en mars 2015. Comparé au 1er trimestre 2015, le début 2016 connaît une augmentation du nombre de décès avec 24 victimes contre 21. Par rapport au premier trimestre 2014 (12 personnes tuées), c'est un doublement qui est observé.

Ce mois enregistre une augmentation importante et préoccupante à l'approche de la saison estivale du nombre de motocyclistes tués. A l'inverse, aucun décès de piétons n'a été constaté. Concernant les automobilistes, ils constituent la moitié des victimes du mois de mars 2016. Cette proportion s'inscrit dans la tendance constatée depuis plusieurs mois.

ÉVOLUTION SUR 12 MOIS GLISSANTS

		Accidents corporels	Personnes décédées	Personnes blessées	dont blessées Hospitalisées (+ de 24h)
Évolution Nord	Avril 2015 à Mars 2016	1 342 (- 1,1 %)	105 (+ 11,7 %)	1 591 (- 6,0 %)	931 (- 0,3 %)
	Avril 2014 à Mars 2015	1 357	94	1 692	934
Évolution France	Avril 2015 à Mars 2016	56 743 (- 0,4 %)	3 488 (+ 3,0 %)	71 376 (- 0,3 %)	26 499 (+ 1,7 %)
	Avril 2014 à Mars 2015	56 968	3 388	71 604	26 066

Commentaires : Le nombre de personnes tuées en année glissante reste conséquent. Pour la première fois, le cumul en nombre de personnes tuées reste supérieur à 100 sur 4 mois consécutifs. Les cumuls du nombre d'accidents corporels et de personnes blessées affichent une baisse déjà constatée depuis plusieurs mois.

Sur les 2 périodes comparées, le nombre de personnes blessées hospitalisées plus de 24h connaît une très légère baisse. En tenant compte des chiffres corrigés, cet indicateur n'a plus été observé à la baisse depuis juin 2014.